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La Compagnia portuale ha operato con 90 uomini. Fondamntale la formazione
professionale

02 Novembre 2021 - Ravenna - «Era ora che navi come l'Eco Catania e l'Eco Livorno arrivassero a

Ravenna», commenta Luca Grilli, presidente della Compagnia Portuale. «È un segnale per gli

importanti risultati che Grimaldi sta avendo in tutta la nazione. E quando un armatore dialoga con il

territorio, con le compagnie portuali è un momento chiarificatore, da evidenziare e da portare

anche alla coscienza di tutto il cluster portuale».

«È importante per noi, perché nelle navi alle mie spalle oggi sono state impiegate oltre 90 persone,

che a volte a livello numerico possono rappresentare anche più compagnie portuali messe insieme.

È uno sforzo importante a livello di formazione, di professionalità e di valorizzazione dei nostri

ragazzi, perché questo per noi è come la "scuola" del diventare portuale. Siamo veramente

orgogliosi che Ravenna sia al centro di questi investimenti della Grimaldi, che l’Adsp abbia

accelerato questo processo e che la Compagnia Portuale sia stata scelta». 
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Eco Catania. Luca Grilli: "Una nave così è il segnale
di crescita di tutto il porto"
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